

## Communiqué de presse

Lausanne, mardi 28 octobre 2008

## Grève au CHUV : un service minimum sera garanti

Dans le cadre de l'introduction d'un nouveau système salarial à l'Etat de Vaud (DECFO-SYSREM), une grève a été annoncée au CHUV pour le jeudi 30 octobre 2008. Les blocs opératoires et les urgences fonctionneront néanmoins normalement et les soins de base seront garantis dans l'ensemble de l'institution.

Annoncée pour le jeudi 30 octobre 2008, la grève ne doit pas porter préjudice au bien-être des patients. Ainsi en ont décidé les différents participants à la réunion qui s'est tenue lundi au CHUV, soit le conseiller d'Etat Pierre-Yves Maillard, le directeur général du CHUV Pierre-François Leyvraz et les représentants des syndicats SUD et SSP.

En conséquence, la grève se traduira par un service minimum. Au sens de la définition du Conseil d'Etat, ceci suppose que : « les urgences médicales et chirurgicales ne doivent pas être affectées par la grève. Les soins indispensables aux patients doivent être garantis, ainsi que les activités de support des soins (médico-technique, médico-administratif, logistique) ».

De plus, l'activité des blocs opératoires ne sera pas concernée par la grève ; en conséquence, ceux-ci assureront toutes les opérations prévues.

La Direction du CHUV remercie les patients de leur compréhension.